

Pomperlbaum beim FC Bayern verewigt

Fanclub besuchte Erlebniswelt des Fußballvereins und den Flughafen



Staunten am Flughafen München über das riesige Flugfeldlöschfahrzeug: die Mitglieder des Bad Griesbacher FC Bayern-Fanclubs Pomperlbaum. – Foto: Bernd Vorndran

Bad Griesbach. Der Flughafen München und die FC-Bayern-Erlebniswelt waren die Ziele eines Ausflugs, den der Bayern-Fanclub Pomperlbaum aus Bad Griesbach unternommen hat. Bei der Ankunft am Münchner Flughafen stand zunächst einmal das Erklimmen der 172 Stufen zur Aussichtsplattform des 28 Meter hohen Besucherhügels auf dem Programm. Wobei man von hier aus einen einmaligen Panoramablick auf das Terminal 1, das Vorfeld und den laufenden Flugbetrieb auf beiden Start- und Landebahnen hatte.

Die Pomperlbaum konnten einen Blick hinter die Kulissen des zweitgrößten Flughafens in Deutschland und dem sechstgrößten in Europas werfen. Die Gruppe erlebte die Abfertigung der Flugzeuge und erhielt einen faszinierenden Einblick in alle Betriebsvorgänge. Für die jungen Pomperl-

baum war dann das Highlight die Besichtigung der Flughafenfeuerwehr, wobei die Vorführung des Flugfeldlöschfahrzeugs für Begeisterung sorgte – immerhin hat es 1000 PS und ein Gesamtgewicht von 43 Tonnen.

Nach der Besichtigung des Flughafens ging es nach Fröttmanning in die Allianz Arena. In der Erlebniswelt des FC Bayern tauchten die Fans ein in die Geschichte des Vereins und erfuhren viel Wissenswertes. Die Gründung im Restaurant Gisela im Jahre 1900, die erste Deutsche Meisterschaft 1932, der Aufstieg in die Bundesliga, die goldenen siebziger Jahre, der Weg zum Rekordmeister, der FC Bayern heute – dies sind nur einige Highlights, die die Pomperlbaum in der FC Bayern-Erlebniswelt erwartete.

Der Spielbereich der Erlebniswelt animiert die Jugendlichen dazu, mitzumachen und sich selber

auf die Probe zu stellen. Sie stellten beim Spiel „Eckball“ ihre Geschicklichkeit und ihre Treffsicherheit unter Beweis. Oder testeten ihre Reaktionsschnelligkeit beim Torwartspiel „Glanzparade“ gegen Manuel Neuer.

Selbst die Pomperlbaum sind in der Erlebniswelt vertreten: Drei Fanclubs dürfen sich ein Jahr lang den Besuchern präsentieren, als erste darunter die Bad Griesbacher. Darauf ist der Präsident Manfred Wagner sehr stolz. Ausgestellt ist der selbst gestrickte Fanschal mit etwa 150 Metern Länge sowie ein Transparent, Fotos, das Pomperlbaum-Maskottchen, ein Glaspokal, Aufnäher und auch das limitierte Jubiläums-Pils mit Pomperlbaum-Etikett.

Spätnachmittags ging es wieder Richtung Heimat. Als nächstes steht der Ausflug am 5. September zum Europapark Rust an. – chr